

un contrat de plus de \$500 pour un tel essai, sans demander des soumissions?

16.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: D'autoriser l'inspecteur de la Ville à acheter de M. J. Colas, 25 trappes pour puisards, à raison de \$4 l'une.

17.—Des Commissaires du Port au sujet de l'emmagasinage du matériel de pont devant servir à la construction de la passerelle du quai Victoria par la "Canadian Bridge Co."

Résolu: De prier l'inspecteur de la Ville de répondre à M. J. Kennedy, l'ingénieur en chef de la Commission du port, et de lui faire savoir que la Ville veut bien lui indiquer un endroit où placer ce matériel, aux frais et aux risques de la "Canadian Bridge Co." sans préjudice aux droits de la Ville.

18.—Sousmises les demandes de situation comme assistant ingénieur et dessinateur au service de la Voirie.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De nommer M. E. Fusey assistant ingénieur du service de la Voirie, avec un salaire de \$1,200 par année.

M. l'échevin Lapointe

Propose: De nommer M. T. Hamel, dessinateur.

Pour: Lapointe et Martin—2.

Contre: Leclaire, White, Giroux et O'Connell—4.

La proposition est ainsi négativée.

M. l'échevin Martin

Propose: Que M. E.-M. Longtin soit nommé dessinateur.

Pour: Lapointe, O'Connell et Martin—3.

Contre: Leclaire, White, Giroux et Larivière—4.

Ladite proposition est ainsi négativée.

M. l'échevin White

Propose: Que M. R.-A. Lockerby soit nommé dessinateur.

Pour: White, O'Connell et Martin—3.

Contre: Lapointe, Leclaire, Giroux et Larivière—4.

Ladite proposition est ainsi négativée.

M. l'échevin White

Propose: Que M. G.-S. Hird soit nommé dessinateur.

Pour: White et O'Connell—2.

Contre: Lapointe, Leclaire, Giroux et Martin—4.

Ladite proposition est ainsi négativée.

Sur proposition de M. l'échevin Leclarre, il est

Résolu: De nommer M. A.-A. Bélanger, dessinateur du service de la Voirie, avec un salaire de \$1,000 par année.

Résolu: Que M. T. Blais soit nommé temporairement ingénieur mécanicien aux ateliers de l'avenue DeLorimier, avec un salaire de \$15 par semaine, ledit salaire devant être pris sur le salaire de M. J. Rousseau.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 8 octobre

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Levy, Major, Degenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De MM. Bélanger, Lacroix & Riel, et de "J.-W. Harris Co. Ltd.", demandant la permission d'ériger des chaudières et machines à vapeur.

2.—De propriétaires de la rue Guy, s'opposant à la construction d'un garage pour automobiles sur la dite rue.

tract for over \$500 for such a test without calling for tenders.

16.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City Surveyor be authorized to purchase, from Mr. J. Colas, 25 traps for gullies, at \$4.00 each.

17.—From Harbour Commissioners anent the storing of bridge material for the construction of Victoria Pier foot bridge by the Canadian Bridge Company.

Resolved: That the City Surveyor be requested to answer the letter of Mr. J. Kennedy, chief engineer of the Harbour Commissioners, and inform him that the City is willing to provide a place where the same may be stored, at the cost and risk of the Canadian Bridge Company, without prejudice as to the rights of the City.

18.—Submitted applications for the position as assistant civil engineer and draughtsman on the staff of the Road Department.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That Mr. E. Fusey be appointed assistant engineer for the Road Department, with a salary of \$1,200 per annum.

Ald. Lapointe

Moved: That Mr. T. P. Hamel be appointed draughtsman.

Yea: Lapointe and Martin—2.

Nays: Leclaire, White, Giroux and O'Connell—4.

So the said motion was lost.

Ald. Martin

Moved: That Mr. E. M. Longtin be appointed draughtsman.

Yea: Lapointe, O'Connell and Martin—3.

Nays: Leclaire, White, Giroux and Larivière—4.

The said motion was thus voted in the negative.

Ald. White

Moved: That Mr. G. S. Hird be appointed draughtsman.

Yea: White and O'Connell—2.

Nays: Lapointe, Leclaire, Giroux and Martin—4.

So the said motion was lost.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That Mr. A. A. Bélanger be appointed draughtsman for the Road Department, with a salary of \$1,000 per annum.

Resolved: That Mr. T. Blais be appointed temporary mechanic engineer at DeLorimier avenue shops, with a salary of \$15 per week. Said salary to be taken from Mr. J. Rousseau's salary.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Monthly Meeting held the 8th of October.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From Messrs. Bélanger, Lacroix & Riel, and from the J. W. Harris Co. Ltd., for leave to instal steam boilers and engines.

2.—From land owners on Guy street, objecting to the erection of a garage for automobiles on said street.